

EKSPOS

Pimpin Upacara Hari Lahir Pancasila, Wakapolres Sumbawa Barat Ajak Polri dan ASN Polri Beri Contoh Nilai Pancasila

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.EKSPOS.CO.ID

Jun 1, 2024 - 15:58



Sumbawa Barat NTB - Peringati hari lahir Pancasila tahun 2024 Polres Sumbawa Barat menggelar upacara di Lapangan Apel Polres Sumbawa Barat, Sabtu (01/06/2024).

Upacara tersebut dipimpin langsung Wakapolres Sumbawa Barat mewakili Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK., yang dihadiri Para PJU polres Sumbawa Barat, serta seluruh anggota Polri dan ASN Polres Sumbawa Barat.

Dalam amanatnya, Kapolres Sumbawa Barat yang dibacakan Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Didik Harianto, S.H., menyerukan kepada seluruh peserta upacara agar terus berusaha menyempurnakan tingkah laku dan segala bentuk aktivitas berdasarkan nilai-nilai yang termakan di dalam Pancasila.

Diketahui Bangsa Indonesia memiliki beragam agama, suku dan Ras akan tetapi segala perbedaan yang ada menjadi kekuatan yang dimiliki bangsa Indonesia. Melalui Bhineka Tunggal Ika, maka dimanapun berada jiwa persatuan harus tetap tertanam pada diri masing-masing terutama anggota Polri yang tentu akan menjadi contoh bagi masyarakat.

Peringatan Hari lahir Pancasila ini lanjutnya, bukan hanya sekedar kegiatan seremonial yang ketika sudah selesai dilaksanakan maka selesai semuanya, akan tetapi perubahan tingkah laku kepada cara-cara yang dicerminkan oleh Pancasila itu sendiri haruslah bisa di implementasikan dalam kehidupan sehari-hari.

Begitu pula dengan kalimat yang tertulis dalam Dasar Negara yaitu Pancasila, bukan hanya di bacakan pada saat pelaksanaan upacara akan tetapi arti dan makna kata demi kata pada sila-sila tersebut dapat di fahami sehingga dipraktekkan dalam tata cara hidup kita di zaman sekarang ini.

“Pancasila itu sudah menjadi Pondasi Bangsa kita, maka masyarakat harus dapat menjaga serta membuat dasar itu kokoh dengan cara seluruh masyarakat mentaati dan menjalani nilai-nilai luhur yang terkandung didalam Pancasila, “tegasnya.

Terakhir Pria berpangkat Polisi Melati satu ini menghimbau kepada seluruh anggota Polri dan ASN Polres Sumbawa Barat agar senantiasa menunjukkan gerak gerik dan tingkah laku sesuai yang disarankan Pancasila. Sebagai Pemberi contoh, Polri dan ASN Polri tidak boleh melakukan tindakan ataupun hal-hal yang tidak sesuai dengan apa yang diajarkan dalam Pancasila.

“Semoga Momen Peringatan hari Lahir Pancasila tahun ini dapat menggugah hati kita semua untuk semakin memperkuat kesatuan dan persatuan kita dalam rangka melawan faham-faham radikalisme yang dapat merusak dasar Negara yaitu Pancasila, “ pungkasnya. (Adb)